



Bon nombre sont propriétaires de leur logement n° 7

Une grande majorité d'aînés sont propriétaires de leur logement. En 1999, 67 % des ménages ayant à leur tête un aîné étaient propriétaires de leur logement, un pourcentage inférieur à celui des ménages ayant à leur tête une personne de 55 à 64 ans ou de 45 à 54 ans, mais supérieur aux ménages ayant à leur tête une personne de moins de 45 ans.

De plus, la grande majorité des aînés propriétaires de leur logement n'avaient pas d'hypothèque. En 1999, 89 % avaient remboursé leur hypothèque. En fait, les aînés sont, et de loin, le groupe le plus

susceptible d'être propriétaire d'un logement non-hypothéqué.

Les aînés vivant avec leur famille sont proportionnellement plus nombreux à être propriétaires de leur logement que ceux vivant seuls. En 1999, 81 % des familles ayant à leur tête un aîné vivaient dans un logement occupé par son propriétaire comparativement à 50 % des aînés seuls. Chez ces derniers, 57 % des hommes et 48 % des femmes étaient propriétaires de leur logement cette année là.

Pourcentage de ménages qui possèdent leur logis, selon l'âge de la personne repère, 1999

